

HOFFMANN - VON - FALLERSLEBEN - SCHULZENTRUM

Gemeinschaftsschule des Kreises Plön in Lütjenburg

24321 Lütjenburg Kieler Straße 30 Tel.: 04381/905821 Fax: 04381/905870
Emailadresse: gemeinschaftsschule.luetjenburg@Schule.LandSH.de



Gemeinschaftsschule Lütjenburg

Lütjenburg, den 06.10.2023

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

nun haben wir schon fast wieder die Ferien erreicht. Die Tage werden spürbar kürzer, die Anzahl der Leistungskontrollen für Ihre Kinder nimmt zu, die Elternabende liegen hinter uns, der 10. Jahrgang geht kommende Woche ins Praktikum und die jährlichen IServ-Schulungen sind im vollen Gange. Kurz, das Schuljahr rast voran.

Neben dem Alltags- und Kerngeschäft (der Unterricht) finden, und in diesem Schuljahr besonders, viele Prozesse und Entwicklungen statt, die uns und unsere Schule weiter entwickeln sollen.

Dazu gehört zum Beispiel die Zusammenarbeit mit der vom Schulträger beauftragten Firma Forum L zur Erstellung eines Sanierungskonzeptes. Derzeitig befinden wir uns in Phase 0 und dürfen Schule, bezogen auf das Gebäude, die Anordnungen der Klasse und ein klein wenig auch die Ausstattung mal ohne Schere denken. Wie damit dann weitergearbeitet wird und was davon konkret umgesetzt wird, werden wir sehen. Aber mein Eindruck ist, dass der Schulträger sich wirklich auf den Weg gemacht hat.

Des Weiteren haben wir uns ja im vergangenen Schuljahr dem Schulfeedback gestellt. In der letzten Schulwoche vor den Sommerferien gab es dann das Feedback in Form eines Berichtes. Dadurch wurden Handlungsfelder identifiziert an denen wir nun Schritt für Schritt arbeiten. Bei dem einen oder anderen Punkt werden auch Sie zu gegebener Zeit eingeladen mitzudenken und aktiv zu werden. Wir als Kollegium werden daher am 30.10.2023 den vom Land für neue Entwicklungsprozesse vorgesehenen Schulentwicklungstag nutzen, um an dieser Thematik gemeinsam zu arbeiten. An diesem Tag findet dann kein Unterricht statt.

Einen Bereich werde wir natürlich auch wieder aufgreifen, da die Schulkonferenz uns 2022 den Auftrag dazu gab. Es geht um den Umgang mit dem Handy und auch weiteren digitalen Endgeräten in der Schule. Das ist ein schwieriger und furchtbar komplexer Bereich. Auch das Ministerium für Allgemeine und Berufliche Bildung, Wissenschaft, Forschung und Kultur hat sich schon dazu geäußert. Nun müssen Regeln her. Mal schauen, wie wir da einen Konsens finden.

Dazu passt auch ein wichtiger Bereich, über den wir bzw. ich mit Ihnen in den Austausch kommen möchte. Am kommenden Dienstag um 18:30 Uhr lade ich alle ein, sich mit mir zusammen der Frage zu widmen, welche Gefahren unter anderem im Netz auf die Kinder lauern und welche Rolle wir Erwachsenen in diesem Zusammenhang haben. Dazu werde ich eine kleine Präsentation halten und damit hoffentlich den Austausch anregen.

An dieser Stelle möchte ich noch auf ein neues Angebot der schulpyschologischen Beratungsstelle des Kreises Plön hinweisen. Seit diesem Schuljahr gibt es Sprechstunden, die bei uns im Hause angeboten werden. Wenn Sie oder Ihr Kind Gesprächsbedarf haben, melden Sie sich unter der Nummer 04522 743 206 und geben an, dass Sie die Sprechstunde hier im Hause nutzen möchten. Ich finde, dass das ein gutes neues Angebot ist und kann Sie nur ermuntern, dieses zu nutzen.

Am kommenden Freitag ist, wenn das Wetter mitspielt, Lauftag. Ein Termin im Jahr, auf den ich mich persönlich immer sehr freue. Ich hoffe und wünsche mir, dass möglichst alle Kinder mitlaufen und ganz lange durchhalten.

Zu guter Letzt möchte ich dem Jahrgang 10 ein gutes und zukunftsweisendes Praktikum wünschen und allen anderen viel Erfolg, Konzentration und Wissen für die vielen anstehenden Leistungskontrollen. Kleiner Tipp: Lernen ist cool und lohnt sich.

Herzliche Grüße
D. Richter (Schulleiterin)